

すがすがしい若葉の季節を迎えました。春といえば山の幸が美味しい季節となり、たけのこ、わらび、ごごみ、ふき等を堪能しました。GWを終え、いよいよ田植えの時期です。五月晴れといえる晴天は少なく半袖はまだ寒さが残る感じもしますが、今後は20℃越えの日も多くなるとの予想です。くれぐれも体調に留意しながら農作業にいそしんでいただければと存じます。垂水の里では、天気の良い日には庭へ出たり、お花見ドライブへ出掛けたりと外出の機会が増えました。太陽の光を浴び美味しい空気を吸って、ますますお元気に過ごしてもらえるよう様々な催しを考えながら支援してまいります。

お花見



県友会様より綺麗な  
お花を頂戴しました



鯉のぼり



### 「コロナ感染症の終息」について

先月号でお伝えしましたが、4月7日発生の新型コロナウイルス感染につきまして、21日をもって終息となりましたことをご報告いたします。ご利用者8名、職員5名の感染となり、最後の感染者の方の健康観察を行いまして約2週間の感染対応を終了いたしました。ご利用者はじめご家族の皆さまへも大変ご迷惑をおかけいたしました。今後、尚いっそうの感染予防を徹底してまいりたいと存じます。

### 5月・6月行事予定

— 6月 —

- 18日(水) 誕生祝い膳
- 24日(火) 選択食
- ◎ラーメン屋台の予定あり

※状況によって変更となる場合がございます。ご了承ください。

— 5月 —

- 21日(水) 誕生祝い膳
- 27日(火) 選択食  
あんかけ焼きそば  
or 中華丼

### \*\*\* お願い \*\*\*

当施設では対面による面会を実施しており、面会の事前予約や時間・人数等は今まで同様をお願いしております。感染状況によって一部変更となる場合がございますので、その際はご協力をお願いいたします。ご不明な点等ございましたら、いつでもご一報ください。

☎64-2322

### 法人基本理念

### 一人ひとりの安心と笑顔のために

